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Protokoll zum JuFo-Treffen 
 

Datum: Montag, 12.02.2024  Zeit: 18:00 Uhr Ort: Der Schuppen 
 
Anwesend: Elina, Jan, Jannik, Johanna, Kassandra, Marius, Valentin 
Es fehlen: Charlotte, Lulu, Mathilde  
Moderation: Jannik  Co-Moderation:  Marius  Protokoll: Johanna 
 
Tagesordnung: 
TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
TOP 02: Stand Aufgaben 
TOP 03: Aktuelles / Open Space 
TOP 04: Europäische Mobilitätswoche 
TOP 05: Kickertisch umstellen  
TOP 06: Anfrage „Die Wiese“ 
TOP 07:Termin Vernetzung  Saftladen 
TOP 08: Letzte Fragen, Sonstiges 
TOP 09: Terminliches, Feedback 
TOP 10: Aufgabenverteilung 
TOP 11: Schlusswort 
 
TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
Jannik begrüßt als Moderation alle Anwesenden. Johanna schreibt das Protokoll. Da fünf 
der neun Mitglieder des Jugendkomitees anwesend sind, ist die Beschlussfähigkeit 
gegeben.  
 
TOP 02: Stand Aufgaben 
Jannik bemängelt, dass es in der Gruppe nicht gut kommuniziert wird, wenn Teile der 
JuFo-Technik verliehen werden. 
Wer will, kann bei der Planung des Sommerkinos helfen. Dafür kann einfach den 
entsprechenden karten bei Trello beigetreten werden. 
Marius hat die Bewerbung für den Innenstadtwettbewerb fertig.  
In der Jahresplanung gab es die Idee, zur Fête de la Musique oder Sommersonnenwende 
etwas zu veranstalten. Johanna sagt, die Idee käme aus der Zeit vor der Planung des 612 
Spring Event, man müsse also überlegen, ob wir in dem Zeitraum noch eine weitere 
musikalische Veranstaltung machen wollen. Jannik hält es für eine Möglichkeit 
musikalisch etwas Neues zu probieren. Elina möchte eher eine Art Sommerfest 
veranstalten. Grundsätzlich ist aber niemand gegen eine mögliche Veranstaltung. 
 
TOP 03: Aktuelles / Open Space  

• Jannik ist es sehr wichtig festzuhalten, dass weder Louis noch er für den cmdq-
Sticker im Schuppen verantwortlich ist. 

• Marius erzählt von seinen Bewerbungen für Ausbildungsplätze. 
• Elina ist im Urlaub glücklicherweise nicht gestorben!  
Valentin kommt zum Treffen. 
• Hertha hat gestern gewonnen. 
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TOP 04: Europäische Mobilitätswoche 
Daniel hat in der Gruppe gefragt, ob wir in diesem Jahr wieder bei der EMW unterstützen 
möchten. Kassandra erzählt kurz, dass es bei der EMW darum geht, mit verschiedenen 
Aktionen auf nachhaltige Mobilität aufmerksam zu machen. So gab es die letzten Jahre 
zum Beispiel ein Pendler*innen Frühstück, um sich bei den Zugfahrenden zu bedanken. 
Elina würde bei diesem gerne mithelfen. Auch sonst gibt es positives Feedback aus der 
Runde. 
 
TOP 05: Kickertisch umstellen 
Steffi bittet uns darum, den Kicker umzustellen. Das werden wir in Anschluss an das 
Treffen tun. 
 
TOP 06: Anfrage „Die Wiese“ 
Die IG Wildblumen (eine AG der LA21) fragt, ob wir entweder im Rahmen des 
Sommerkinos, als separate Veranstaltung oder im Haus am Anger den Film „die Wiese” 
zeigen möchten. Wir schauen uns den Trailer an. Marius schlägt vor, den Theaterraum zu 
nehmen, da der Aufwand, das Sommerkino aufzubauen, sehr hoch ist. Er wird die IG 
Wildblumen nach Terminvorschlägen fragen. 
 
TOP 07: Termin Vernetzung  Saftladen 
Das Jugendforum soll dieses Jahr mehr mit den Jugendclubs machen. Um mögliche 
Veranstaltungen wie zum Beispiel ein gemeinsames Darts Turnier mit JuFo, Saftladen 
und Brücke zu planen, fragt die Clubleitung aus dem Saftladen nach Terminen für ein 
Treffen. Unsere Terminvorschläge: 22.02., 07.03., 28.03. oder 11.04. um 18 Uhr. 
 
TOP 08: Letzte Fragen, Sonstiges 
Elina erzählt in Mathildes Auftrag, das NAS sei aktuell sehr langsam und dadurch schlecht 
nutzbar. Louis habe mal vorgeschlagen etwas zur Verbessereung zu kaufen. Jannik 
erklärt, dies würde nicht wirklich helfen, da aktuell das Problem bei unserem Internet 
liegt. Er versucht immer noch die Stadt zu erreichen, um unser Internet zu reparieren. 
Eine kurzfristige Lösung wäre, das NAS bei jemandem zu Hause und nicht im Schuppen 
zu lagern. Jannik wird bis zum nächsten Treffen nach alternativen Internetverträgen 
schauen und diese dann nochmal vorstellen. 
Die Bilder vom 612-Mini sind jetzt auf dem NAS. 
Da wir jetzt ein neues Sofa im Schuppen haben, will Marius das ganz kleine, ganz kaputte 
Sofa aussortieren. Elina wird die Bezüge des neuen Sofas waschen.  
Jannik fragt nach der Seife im Bad, diese ist seit längerer Zeit alle. Marius wird sich bei 
Steffi erkundigen, wer für das Nachfüllen verantwortlich ist. 
Marius gibt einen kurzen Finanzüberblick. Bisher wurde wenig ausgegeben, durch das 
Spring Event ist jedoch schon viel Geld beantragt. Wir haben dieses Jahr 25.000 € zur 
Verfügung.  
Info: Der Speicherplatz des JuFo-Postfachs war gestern voll, jetzt wurde er erhöht. 
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TOP 09: Terminliches, Feedback 
• Nächstes Veranstaltungstreffen:22.02 
• Nächstes JuFo-Treffen: 27.02  
• Sonstige Termine:  

14.02 one billion rising  
15.02 Offener Schuppen 
16.02 Neujahrsempfang LA21 
17.02Treffen Öffentlichkeitsarbeit DKJB 
29.02 Tontechnik 

  
Elina schreibt eine Erinnerung an das nächste Treffen in die Gruppe. 
 
TOP 10: Aufgabenverteilung 

Was? Bis wann? Wer? 
IG Wildblumen schreiben - Marius 
Saftladen Terminvorschläge schreiben - Marius 
Informationen über einen neuen 
Internetvertrag raussuchen 

nächstes Treffen Jannik 

Steffi wegen Seife schreiben - Marius 
 
TOP 11: Schlusswort 
„Als Motto für heute: Mehr Kommunikation ist wichtig, ich bin nicht nachtragen.“ -Jannik 
„Es ist wichtig, immer wieder aufzustehen, wenn man hinfällt.”- Marius 


